



## Antofagasta presenta gran crecimiento del Producto

**E**l Producto Interno Bruto (PIB) registró incrementos en once de las dieciséis regiones del país en el segundo trimestre del año, periodo en que la economía nacional se expandió un pobre 1,6%, según la información preliminar de las Cuentas Nacionales publicadas por el Banco Central. En tanto, el consumo de hogares se expandió en diez regiones, en línea con la variación del 0,6% del total del país.

Las regiones de mejor desempeño económico fueron Tarapacá y Antofagasta, ambas anotando un robusto crecimiento de 9,1%. Le siguieron las regiones de Los Ríos (4,1%), Ñuble (3,2%), Arica y Parinacota (2,8%) y Coquimbo (2,7%). Mientras que la Región de Magallanes creció en el segundo trimestre 1,4%, Valparaíso 1,3%, La Araucanía 1,2%, Metropolitana 1% y el Maule 0,5%.

“Antofagasta demuestra ser el principal motor de la economía nacional, mientras en el país el crecimiento del PIB registró un débil 1,6%, en nuestra región supera el 9% de la mano, como siempre, de la minería, y esto arrastra al resto de la economía local, con un aumento del consumo de los hogares de 1,2”, explicó Antonio Sánchez, presidente de la Cámara de Comercio. ☞